



## PRI asegura que votación Judicial tomaría hasta 4 horas



El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, llevó a cabo un simulacro de la jornada electoral para la elección de jueces, magistrados y ministros. A través de un video en redes sociales, el diputado mostró las complicaciones que podría enfrentar la ciudadanía al momento de emitir su voto.

Durante el ejercicio, se proyectó que los votantes tardarían alrededor de cuatro horas en llenar las boletas, debido a la cantidad de opciones presentadas. En este simulacro, cada ciudadano recibiría 25 boletas con un total de cuatro mil 182 candidatos, de los cuales deberían elegir 648 nombres. Esta dinámica, según Moreira, complicaría el proceso y aumentaría significativamente los tiempos de espera en las filas.

El simulacro, realizado por el equipo del diputado en la Ciudad de México, recreó el proceso previsto para las elecciones de 2025. En la dinámica, los colaboradores de Moreira participaron como ciudadanos, entregando sus credenciales del INE, recibiendo 25 boletas y depositándolas en urnas correspondientes, simulando así el procedimiento electoral.

A través del ejercicio, Moreira subrayó las dificultades que este tipo de votaciones populares implicarían tanto para los ciudadanos como para las autoridades encargadas de organizarlas, afirmando que el Instituto Nacional Electoral (INE) se enfrentaría a grandes retos logísticos.